

昇降機業界で活躍する女性の紹介

Ele-Komachi  エレ小町 No.27

1. プロフィール

名 前：田中 まみ
 な ま え：たなか まみ
 会 社 名：パナソニック エレベーター株式会社
 所 属 部 署：営業部 近畿エリアグループ
 職 種：営業
 入 社 年 度：2017年度



2. 担当業務について

私は入社1年目から近畿エリアで営業として勤務しております。現在は大阪を中心に代理店様、ハウスメーカー様、工務店様、そして設計事務所様へのホームエレベーターと小型エレベーターの提案活動や物件打ち合わせなどの業務を行っています。

入社当初は社会人として右も左も分からない上に、エレベーターや建築関係の基礎知識もなくとても不安でしたが、先輩や上司の方々にご指導いただきながら商品や建築知識はもちろん、お客様への提案の仕方など様々なことを習得してきました。特に建築に関する知識は奥が深くまだまだ分からないこともあります。代理店様との同行や建築会社様との打ち合わせを通じて勉強させて頂けることが多く、沢山のことを吸収しながら充実した日々を送っています。

私自身、就職活動を始めるまで家庭用のエレベーターがあることを知りませんでした。「高級品」や「介護設備」というイメージが強いホームエレベーターですが、最近は住宅展示場にもエレベーター付きのモデルハウスが増えてきており、より多くの方にエレベーターを体感頂けるようになりました。営業職として4年目を迎えますが、ご採用

いただいたお客様から、「エレベーターを設置してよかった」「他のお施主様へも是非提案したい」と言って頂けることも多く、とても励みになっています。これからも幅広い世代のお客様にもっと気軽にエレベーターを設置頂けるよう、業務スキルと提案スキルUPを目指し頑張りたいと思います！

3. 趣味など

私は学生時代バスケットボールをしていました。社会人になってからはほとんどバスケットをする機会が無かったのですが、最近は学生時代の先輩に声をかけていただき、クラブチームに参加しております。今はコロナで活動が出来ない為、自宅でヨガをしたり、自宅付近をランニングしたりと出来るだけ体を動かすよう心がけています。

また漫画を読むことやゲームをするのも好きで気が付くと一日中没頭していることもあります。自粛期間中に初めて韓流ドラマを見たのですが、とても面白くて今後も色々な作品を見るのが楽しみです。

体を動かす時は思いっきり動かし、体を休めるときは思う存分リラックスして充実した休日を過ごしています！

4. 読者へのメッセージ

コロナ禍で今まで以上に住宅の快適性が求められる中、ホームエレベーターはその最たるものだと思います。在宅勤務やリモートなど、日々生活様式が変化していく中、いち早く市場の変化に対応し、より良いご提案が出来るようこれからも一所懸命に業務に励んでいこうと思っています。

私たち自身、外出して打合せや作業をすることが多く、熱中症対策や感染症対策等、様々な対応が必要になり不便に感じてしまう部分もあると思います。しかし、この状況が無ければ気づけなかった新しい働き方や市場のニーズなど、プラスになる部分も大いにあると思います。

コロナ禍のピンチをチャンスに変えていけるよう、同じ環境下でお仕事される皆さんと一緒に頑張っていきたいと思えます！

5. 上長のコメント

日頃から笑顔と笑い声が絶えず、営業職として難易度が高い業務に対しても、決して弱音を吐かず常に明るく最後までやり遂げようとする姿に成長を感じます。入社4年目とまだまだ経験は浅いですが、持ち前のコミュニケーション力で自信を持って、これからもお客様やお得意先様へのより良い提案を通じて営業職としての充実感や達成感を感じることができるよう全力でサポートしていきたいと思えます。当社営業部を代表する人材として今後の更なる活躍を期待しています。